

NOTA DE PRENSA N° 276 -2022-GORE-ICA/ORII

DISTRITO DE SUBTANJALLA SE BENEFICIA CON MODERNA Y EQUIPADA INFRAESTRUCTURA DE LA I.E.I N° 510.

[#MásObras](#) || La educación de nuestros niños es prioridad para la gestión del gobernador, Ing. Javier Gallegos Barrientos y lo prometido para este sector ya es una realidad con la inauguración de la institución educativa inicial N.º 510 en el distrito de Subtanjalla, valorizada en 1 millón 200 mil soles y consta con todo el equipamiento y materiales.

“Esta obra esperada por muchos años por los moradores ya es una realidad para el beneficio de los menores de este sector, así como en este lugar estamos trabajando en toda la región proyectando hasta el momento 12 instituciones educativas, que serán una realidad” expreso la autoridad regional.

En la ceremonia la directora de la institución educativa, Nuria Yañez Elias agradeció el apoyo hacia los infantes del distrito y en especial del sector del Conjunto Habitacional Agrupamiento la Angostura I etapa, de la reunión participaron, el director de Educación, Mag. Carlos Medina Siguas; el alcalde distrital de Subtanjalla, Manuel Cabrera Huayanca y funcionarios del Gobierno Regional.

FOTOS: <https://flic.kr/s/aHBqjzS9oh>

30 de mayo 2022

